

Austrian

Melangerie

Inflight menu



MAI - SEPTEMBER 2024



AUSTRIAN MELANGERIE

Frisch, G'schmackig, Österreichisch

**Manuela Machacek &
Robert Steinmetz**
Cabin Crew, Austrian Airlines

**Im Namen der Cabin Crew
heißen wir Sie bei uns an Bord
herzlich willkommen.**

Genießen Sie erfrischende Getränke und frisch belegte Sandwiches. Unser Bord-service macht es möglich. Unser persönlicher Tipp für Sie: Gestalten Sie sich Ihre Reise jetzt noch entspannter. Bestellen Sie ganz bequem Ihr Lieblingsprodukt aus der Austrian Melangerie vorab.

On behalf of the Cabin Crew, we would like to welcome you on board. Enjoy refreshing drinks and freshly made sandwiches. Our onboard service makes it possible. Our personal tip for you: Make your trip even more relaxed now. Order your favorite product from the Austrian Melangerie in advance.



SCAN HERE:



ICON VERZEICHNIS | ICON GUIDE

- VEGETARISCH
VEGETARIAN
- VEGAN
VEGAN
- GEFLÜGEL
POULTRY
- SCHWEIN
PORK
- RIND
BEEF

Service an Bord

Je nach Flugdauer erweitert sich unser kostenpflichtiger Service um zusätzliche Spezialitäten. Unsere Sandwiches und warme Mahlzeiten werden frisch zubereitet. Durch die Vorbestellung dieser leisten Sie einen wesentlichen Beitrag zur Nachhaltigkeit.

Depending on the duration of the flight, our buy on board service expands to include additional specialties. Our sandwiches and hot meals are freshly prepared. By ordering these in advance, you make a significant contribution to sustainability.

| FLIGHT TIME | ● | ● | ● |
|----------------------|---|---|---|
| Cold & hot beverages | ✓ | ✓ | ✓ |
| Sweet & salty snacks | ✓ | ✓ | ✓ |
| Sandwiches* | - | ✓ | ✓ |
| Hot meals* | - | - | ✓ |
| Viennese coffee | - | - | ✓ |

*Produkte dieser Kategorie können vorbestellt werden.
*Products from this category can be pre-ordered.



- BIO
ORGANIC
- GLUTENFREI
GLUTEN-FREE
- LAKTOSEFREI
LACTOSE FREE
- CO2 NEUTRAL
CARBON-NEUTRAL
- NACHHALTIGE VERPACKUNG
SUSTAINABLE PACKAGING
- VORBESTELLBAR
PRE-ORDER



Let us take you on culinary journeys

Kulinarische Höhenflüge



Warum nicht diese wunderbare Aussicht über den Wolken mit österreichischen Köstlichkeiten noch ein bisschen besser machen?

Malerische Weinberge und gemütliche Wiener Kaffeehäuser – diese Geschmäcker servieren wir Ihnen direkt zu Ihrem Sitz.

Lehnen Sie sich zurück und genießen Sie ein fliegendes Stück Österreich!

As you gaze out the window, soaking in breathtaking views, why not indulge in the delectable flavors of Austria?

From the picturesque vineyards to the charming coffeehouses of Vienna, you can have it all while taking in the sights from above.

Lean back and join us in discovering Austria in the sky, right from your seat!

Warmes Schmankerl aus Österreich

Haben Sie gewusst?
Die Wiener Küche ist die
einzige Küche weltweit,
deren Name sich nach einer
Stadt richtet – und oben-
drein schmeckt's!

Did you know?
The Viennese cuisine is the
only cuisine in the world
whose name is based on a
city – and it tastes great on
top of that!



+beer
€ 15,90

Wiener Schnitzel

Knusprig gebackenes Hühnerschnitzel serviert mit Petersilerdäpfel.
Ein Klassiker der traditionellen Wiener Küche!

Fried crispy chicken Schnitzel with parsley potatoes.
A classic of the Viennese cuisine!

€ 13,80 | 3.900 ₺



Haben Sie heute Ihr Essen vorbestellt?

Ein Blick in unsere Menükarte lohnt sich bereits vor Ihrem Flug! Mit der Austrian Melangerie Pre-Order haben Sie die Möglichkeit Ihr Lieblings-Frischeprodukt bereits vor Abflug vorzubestellen. Auf Flügen mit einer kurzen Flugzeit haben Sie durch diese Funktion auch ein erweitertes Angebot. Mit diesem Service können Sie sichergehen, dass Sie an Bord Ihr Wunschgericht erhalten und helfen gleichzeitig dabei Lebensmittelverschwendung zu reduzieren.

It's always worth taking a look at our food menu even before your flight. Our Austrian Melangerie Pre-Order service gives you the option of ordering your favourite fresh products even before your departure. On flights with a short flight time, this function also gives you an extended offer. This service ensures that you receive your meal of choice on board and helps to reduce food waste at the same time.

SCAN HERE:



Pre-Order
for your
next flight



Zitronenlabneh Quinoa Bowl

Frischer Quinoasalat mit Limetten-Joghurt-Dressing, herzhaften Kichererbsen, garniert mit Pekannüssen, Granatapfelkernen und frischer Minze

Fresh quinoa salad with lime-yoghurt-dressing, hearty chickpeas, topped with pecans, pomegranate seeds, and fresh mint

€ 10,90 | 3.100 ₺



Herzhafte Jause



01



02



03



04

01 Club Sandwich

Club Sandwich mit Landhuhn-
brust, Speck, Cheddar, Salat,
Paradeisern und Cocktail-Sauce

Club sandwich with chicken breast,
bacon, cheddar cheese, lettuce,
tomatoes and cocktail sauce

€ 9,90 | 2.800 M



02 Wrap mit Landhuhnbrust

Wrap gefüllt mit gebratener
Landhuhnbrust, Grana Padano,
frischem Blattspinat, rotem Papi-
kafilet und cremigem Frischkäse

Wrap filled with roasted farm
chicken breast, Grana Padano
cheese, fresh spinach leaves, red
bell pepper filet and cream cheese

€ 8,20 | 2.300 M



03 Falafel-Wrap

Wrap mit Falafel, Paradeiser,
Salat, veganer Mayonnaise
und Frischkäse

Wrap with falafel, tomatoes,
salad, vegan mayonnaise and
cream cheese

€ 7,50 | 2.100 M



04 Laugeneck mit Emmentaler

Knuspriges Laugeneck mit
cremigem Topfen-Schnittlauch-
Aufstrich, herzhaftem Emmentaler
und frischen Paprikastreifen

Crunchy lye roll with creamy
quark chive spread, Emmentaler
cheese, and fresh bell pepper
strips

€ 9,20 | 2.600 M



Naschereien



01 Landgarten Bio Cashews 50 g
Cashews mit Tamari-Sauce
Cashews with tamari sauce

€ 3,90 | 1.100 M

€ 78,00 / kg



04 Handl Tyrolini 40 g
Luftgetrocknetes regionales Fleisch
Air-dried regional meat

€ 3,00 | 800 M

€ 75,00 / kg



02 Kelly's Popchips Paprika 15 g
Gepoppt nicht frittiert
Popped not fried

€ 1,50 | 400 M

€ 100,00 / kg



05 Kelly's Chips Gesalzen 35 g
Österreichische Erdäpfel, gesalzen
Austrian potatoes, salted

€ 2,90 | 800 M

€ 82,86 / kg



03 Soletti Salzstangerl 40 g
Original österreichische Salzstangen
Original Austrian pretzel sticks

€ 2,70 | 800 M

€ 67,50 / kg



+softdrink*
save
€ 1,00

06 Ölz Mini Marmor Kuchen 130 g
Saftige Mini-Kuchen mit 100 %
Fairtrade-zertifiziertem Kakao
Moist mini cake with 100 %
Fairtrade-certified cocoa

€ 3,80 | 1.100 M

€ 29,23 / kg



07 Manner Schnitten 75 g
Schnitten mit feinsten
Haselnuss-Kakaocreme
Wafers with delicate
hazelnut cocoa cream

€ 2,50 | 700 M

€ 33,33 / kg



08 Twix 50 g
Der perfekte Mix aus Keksen,
Karamell und Schokolade
The perfect blend of biscuit,
caramel and chocolate

€ 2,40 | 700 M

€ 48,00 / kg



09 Haribo Almdudler 175 g
Fruchtgummi mit dem Geschmack
des Almdudler Originals
Fruit jelly with the unique taste
of the Almdudler original

€ 3,90 | 1.100 M

€ 22,29 / kg

10 Verival Bio Porridge 45 g
Warmer Erdbeer-Chia Porridge hand-
gefertigt in Tirol, ohne Zuckerzusatz
Warm strawberry-chia porridge hand-
made in Tyrol, without added sugar

€ 3,50 | 1.000 M

€ 77,78 / kg



+softdrink*
save
€ 1,00

*Endpreis abhängig von Ihrer individuellen Produktauswahl.
*Final price depends on your individual product selection.

Summer-Deals



save up to
€ 3,10

Aperitivo Time
01.05. – 30.09.2024

2x Aperol Spritz^{a)} für nur € 16,20 oder
2x Weißweinspritzer^{b)} für nur € 10,70 mit
Kelly's Chips Gesalzen oder Soletti Salzstangerl

2x Aperol Spritz^{a)} for only € 16,20 or
2x white wine spritz^{b)} for only € 10,70 with
Kelly's Chips Salted or Soletti Salt Sticks

€ 16,20^{a)} oder / or € 10,70^{b)}

EURO 2024 Fan Deal
14.06. – 14.07.2024

2x Biere Ihrer Wahl

2x beer of your choice

€ 7,90



save
€ 1,50

Family Holiday Deal*1
05.07. – 08.09.2024

2x Sandwiches oder Wraps und
2x Heiß- oder Softgetränke Ihrer Wahl

2x sandwiches or wraps and
2x hot or soft drinks of your choice

**Sie erhalten € 3,50 Rabatt
auf Ihre finale Auswahl*2**

**Get a € 3,50 discount on
your final selection*2**

save
€ 3,50



*1 Die Produkte aus dieser Kategorie sind ab einer Flugzeit von 50 Minuten erhältlich (siehe S. 8). *1 The products from this category are available from a flight time of 50 minutes (see p. 8).

*2 Endpreis abhängig von Ihrer individuellen Produktauswahl. *2 Final price depends on your individual product selection.

Alkoholische Getränke werden nur an Personen ab 16 Jahren verkauft (Spirituosen ab 18 Jahren). Alcoholic beverages are sold only to persons aged 16 years and older (18 years for spirits).

UNSERE NEUE DESTINATION:

Boston

Eingebettet in die reiche Historie
der Amerikanischen Revolution
verzaubert Boston Besucher:innen
mit viel Charme.

Embedded in the rich history of
the American Revolution Boston
enchants visitors with its charm.



Der berühmte Freedom Trail führt zu histo-
rischen Stätten wie der Old North Church
und dem Boston Tea Party Ships & Museum.
In den Vierteln Back Bay und Fenway erwar-
ten Sie lebendige Kulturszenen, erstklassige
Restaurants und exklusive Einkaufsmög-
lichkeiten.

Wer es ruhiger mag, entspannt in den grünen
Oasen des Boston Common und des Public
Garden. Die Stadt verbindet gekonnt Tradi-
tion und Moderne und lädt dazu ein, in ihre
einzigartige Atmosphäre einzutauchen.

The famous Freedom Trail leads to historic
sites such as the Old North Church and the
Boston Tea Party Ships & Museum. Lively
cultural scenes, first-class restaurants and
exclusive shopping opportunities await
you in the Back Bay and Fenway neighbour-
hoods.

Those who prefer a quieter pace can relax in
the green oases of Boston Common and the
Public Garden. The city skilfully combines
tradition and modernity and invites you to
immerse yourself in its unique atmosphere.



**APEROL
SPRITZ**
JOIN
THE JOY

**ENJOY
THE MOMENT**

Enjoy Responsibly

Durstlöscher



01 Coca-Cola / Coca-Cola Zero 330 ml
Koffeinhaltiges Erfrischungsprodukt
Refreshing drink with caffeine

je / each € 3,30 | 900 M
€ 10,00 / l

02 Vöslauer Mineralwasser aus Österreich 500 ml
Stilles / prickelndes Wasser
Still / sparkling water

je / each € 2,90 | 800 M
€ 5,80 / l



03 Höllinger Steirischer Apfelspritzer 500 ml
Naturrüber Direktsaft gespritzt
Unfiltered fresh-pressed apple spritz

€ 3,90 | 1.100 M
€ 7,80 / l



04 Rauch Eistee Pfirsich 330 ml
Erfrischender Pfirsich Eistee
Refreshing peach iced tea

€ 3,30 | 900 M
€ 10,00 / l

05 Franz Josef Rauch Säfte 200 ml
Orangensaft / Tomatensaft
Orange juice / tomato juice

€ 3,20 | 900 M
€ 16,00 / l

06 Almdudler 330 ml
Österreichs Kräuterlimonade
Austria's herbal lemonade

€ 3,30 | 900 M
€ 10,00 / l

07 Spezi 330 ml
Kultlimonade Cola-Orange
Austrian cola-orange-mix

€ 3,30 | 900 M
€ 10,00 / l



08 Fever Tree Indian Tonic 150 ml
Chininhaltiges Erfrischungsgetränk
Soft drink containing quinine

€ 3,00 | 800 M
€ 20,00 / l

*Endpreis abhängig von Ihrer individuellen Produktauswahl.
*Final price depends on your individual product selection.



Left or right TWIX® – try and decide.

Sprudelndes und Wein



01 Kattus Cuvée No.1 200 ml
Österreichischer Schaumwein
Méthode Traditionelle seit 1857
Austrian sparkling wine méthode
traditionelle since 1857

€ 8,90 | 2.500 ₰
€ 44,50 / l

02 Szigeti Rosé Brut 200 ml
Fruchtiger österreichischer Rosé-
Schaumwein aus dem Burgenland
Fruity Austrian rosé sparkling
produced in Burgenland

€ 8,90 | 2.500 ₰
€ 44,50 / l

03 Zantho Grüner Veltliner 250 ml
Trockener fruchtig-frischer Weißwein
aus dem Burgenland – Österreich
Dry fruity fresh white wine produced
in Burgenland – Austria

€ 8,50 | 2.400 ₰
€ 34,00 / l

04 Zahel Bio Blauer Zweigelt 250 ml
Trockener Bio Rotwein-Klassiker
aus Niederösterreich
Dry organic red wine made in
Lower Austria

€ 8,50 | 2.400 ₰
€ 34,00 / l



**05 Nicolas Feuillatte Réserve
Exclusive Brut 200 ml**
Eleganter und fruchtiger Champagner
Elegant and fruity champagne

€ 18,50 | 5.200 ₰
€ 92,50 / l



Spritzige Momente mit SZIGETI

Peter Szigeti erzeugt im
burgenländischen Gols Sekt
nach der Méthode Tradi-
tionnelle. Freuen Sie sich
während Ihres Flugs auf
prickelnden Genuss.

Peter Szigeti produces spar-
kling wine in Gols, Burgen-
land, following the Méthode
Traditionnelle. Look for-
ward to sparkling pleasure
during your flight.

Seit 30 Jahren steht die Sektkellerei SZIGETI für
exklusive Premium Sparklings, die in jedem Jahr
bei internationalen Awards überzeugen. Mit
dem Rosé de Rouges Brut in der Piccoloflasche
präsentieren wir Ihnen den Geschmack des Bur-
genlands. Die Weinreben am Neusiedler See pro-
fitieren vom einzigartigen Klima, zahlreichen
Sonnenstunden und typischen Böden – kurzum:
Das Terroir, das im Sekt seinen Fußabdruck
hinterlässt, ist mehr als beeindruckend.

Peter Szigeti ist mit seiner kleinen, feinen Sekt-
manufaktur fest am Neusiedlersee verwurzelt,
die Grundweine stammen aus der Region. Ob
rebsortenreiner Sekt oder herrlich komponierte
Cuvée, Piccolo oder Nebukadnezar – Premium
Sparkling von SZIGETI setzt in jeder Liga neue
Maßstäbe.

Der Rosé de Rouges Brut begeistert mit brillant
strahlender rosa Farbe und fruchtigen Aromen
von Erdbeere und Himbeere. Er überzeugt am
Gaumen mit lebendiger Säure sowie Anklängen
von roten Beeren und Limetten. Sein fruchtig-
cremig Finish macht Lust auf mehr. Sortiment
bestellbar im Onlineshop auf www.szigeti.at.

For 30 years, the SZIGETI sparkling wine cellar
is well-known for exclusive Premium Sparklings
which convince at international awards every
year. We proudly present you the taste of Gols
with our Rosé de Rouges Brut in the piccolo
bottle. The vineyards on Lake Neusiedl benefit
from the unique climate, numerous hours of
sunshine and typical soils – in short: the terroir
which leaves its footprint in the sparkling wine
is more than impressive.

Peter Szigeti is deeply rooted in the Neusiedler-
see region with his exquisite sparkling wine
factory. The basic wines originate from local
vineyards. Whether varietal sparkling wine or
wonderfully composed cuvée, Piccolo or Nebu-
kadnezar – Premium Sparkling from SZIGETI
sets new standards at every level.

The Rosé de Rouges Brut delights with its bril-
liant pink color and fruity flavors of strawberry
and raspberry. It convinces on the palate with
lively acidity and hints of red berries and limes.
Its fruity-creamy finish makes you thirst for
more. Selection available for order online at
www.szigeti.at/en.

Schremser



How Austrians fly.



Schremser Ostarrichi Pils

Mix oder Pur



+softdrink*
€ 8,90

BIO

ARABICA COFFEE

SUPER CREAMY!

WAKE UP CALL!

HAKUMA.COM



- 01 Schremser Pils 330 ml**
Einzigartiges Pils aus Niederösterreich
Unique pils beer from Lower Austria
€ 4,70 | 1.300 M
€ 7,12 / 0,5 l
- 02 Murauer Märzen Bier 330 ml**
Märzenbier aus der Steiermark
Maerzen beer from Styria
€ 4,70 | 1.300 M
€ 7,12 / 0,5 l
- 03 Leo Hillinger Hill Sprizz 330 ml**
Fruchtiger Weißwein-Spritzer
Fruity white wine spritz
€ 4,90 | 1.400 M
€ 14,85 / l
- 04 Aperol Spritz 200 ml**
Kultiger italienischer Cocktail mit bittersüßem Geschmack
Iconic Italian cocktail with a refreshing and bittersweet taste
€ 8,20 | 2.300 M
€ 41,00 / l
- 05 Absolut Vodka 5 cl**
Vollmundiger Wodka aus Schweden
Full-bodied vodka from Sweden
€ 6,50 | 1.800 M
€ 130,00 / l
- 06 Jack Daniel's Tennessee Whisky 5 cl**
Tennessee Whiskey aus den USA
Tennessee Whiskey from USA
€ 6,50 | 1.800 M
€ 130,00 / l
- 07 Bombay Sapphire Gin 5 cl**
Beliebter London Dry Gin
Popular London Dry Gin
€ 6,50 | 1.800 M
€ 130,00 / l

* Spirituosen 5 cl und Softgetränke Ihrer Wahl. * Spirits 5 cl and soft drinks of your choice. Alkohohische Getränke werden nur an Personen ab 16 Jahren verkauft (Spirituosen ab 18 Jahren). Alcoholic beverages are sold only to persons aged 16 years and older (18 years for spirits).

Wiener Kaffeehaus

Julius Meinl Wiener Melange 125 ml

Die berühmte Wiener Kaffeespezialität mit Milchschaum, gerne auch als Großer Brauner mit beigelegtem Kaffeobers. Frisch gebrüht und traditionell serviert!

Viennese coffee speciality with milk foam, also available as "Großer Brauner" with coffee cream. Freshly brewed and traditionally served!

€ 4,70 | 1.300 M

€ 37,60 / l



Gebrühte Genussmomente



01 Julius Meinl Trinkschokolade 200 ml
Süßer Trinkgenuss mit 32 % Kakaoanteil
Delicate drinking chocolate with 32 % pure cacao

€ 3,20 | 900 M

€ 16,00 / l

03 Hakuma Bio Caffé L'atte 235 ml
100 % pflanzlich
100 % plant-based

€ 3,70 | 1.000 M

€ 18,50 / l



02 Julius Meinl Kaffee mit SuprLid® 200 ml
Frisch gebrühter Kaffee 100 % Arabica
Freshly brewed coffee 100 % Arabica

€ 3,70 | 1.000 M

€ 18,50 / l

04 Julius Meinl Tee 300 ml
Darjeeling Blend, Kräuter, China Green und Fruchtereigen
Darjeeling blend, herbs, China green pure and fruit

je / each € 2,90 | 800 M

€ 9,67 / l



So genießen Sie Ihren Julius Meinl Kaffee im SuprLid® Becher

How to enjoy Julius Meinl Coffee in SuprLid® Cup



1 Heben Sie die Lasche an, um Milch und Zucker hinzuzufügen.

Lift the hatch to add milk and sugar.



2 Rühren Sie mit dem Rührstäbchen um.

Stir with the stirrer.



⌚ 2 min

3 2 Minuten ziehen lassen und mit Deckel genießen.

Let brew for 2 minutes. Enjoy with the lid on.

Dieses Produkt ist aufgrund der Zubereitungszeit erst ab einer Flugzeit von 80 Minuten erhältlich.
Due to the preparation time this product is only available from a flight time of 80 minutes.

*Julius Meinl Kaffee SuprLid® oder Hakuma Bio Caffé L'atte mit Ölz Mini Marmor Kuchen.
*Julius Meinl Kaffee SuprLid® or Hakuma Bio Caffé L'atte with Ölz Mini Marble Cake.

ORF LICHT INS DUNKEL

Gemeinsam für die gute Sache

Together for a good cause



donate
and save
10%

Seit über 50 Jahren verschreibt sich der österreichische Verein LICHT INS DUNKEL der Unterstützung von behinderten Kindern und deren Familien in ganz Österreich.

Sie können LICHT INS DUNKEL jetzt an Bord unterstützen. Und Ihr Beitrag lohnt sich doppelt, denn mit Ihrer Unterstützung erhalten Sie 10% Rabatt auf Ihren Einkauf in der Austrian Melangerie.

SO FUNKTIONIERT ES:

1. Geben Sie vor dem Einkauf in der Austrian Melangerie unserer Cabin Crew bekannt, in welcher Höhe Ihr Beitrag für LICHT INS DUNKEL sein soll. € 5, 10 oder 15 – jeder Betrag hilft.
2. Bestellen Sie Ihre Speisen & Getränke aus dem Austrian Melangerie-Sortiment und der 10%ige Rabatt wird sofort von Ihrem Einkaufswert abgezogen.

Wir weisen Sie darauf hin, dass Sie Ihren Unterstützungsbeitrag an LICHT INS DUNKEL mittelbar spenden. Ihr Beitrag wird von Austrian für LICHT INS DUNKEL vereinnahmt und in weiterer Folge dem Verein weitergereicht.
Vielen Dank für Ihren Beitrag.

For more than 50 years, the Austrian non-profit association LICHT INS DUNKEL has been committed to the support of disabled children and their families in Austria.

You can now support LICHT INS DUNKEL on board. And your contribution is worth twice as much, because with your support you will receive a 10% discount on your purchase in the Austrian Melangerie.

THATS HOW IT WORKS:

1. Before shopping in the Austrian Melangerie, let our on-board staff know how much you want to contribute to LICHT INS DUNKEL. € 5, 10 or 15 – any amount helps.
2. Then order your food & beverages from the Austrian Melangerie range and the 10% discount will be deducted from your purchase value immediately.

We would like to point out that you are donating your support contribution for LICHT INS DUNKEL indirectly. Your contribution will be collected by Austrian for LICHT INS DUNKEL and subsequently passed on to the association.
Thank you for your contribution.

Ein kaiserlicher Tag in Schönbrunn



© Schloß Schönbrunn Kultur- und Betriebsges.m.b.H. – Alexander E. Koller

Imperial Start

Today we explore Schönbrunn, Austria's most beloved attraction. 40 magnificent rooms, including the private chambers of Franz Joseph & Sisi and those of Maria Theresa, await us. Thanks to booking a time slot in advance, we can start right away.

Stroll Through History

Then we discover the 186-hectare palace park (almost as big as Monaco). Equipped with the Schönbrunn App we navigate around attractions like the labyrinth, the palm house, the rose garden and many more.

Culinary Delights and Culture

We treat ourselves to the unique Gerstner K. u. K. Hofzuckerbäcker Show, where we can taste traditional Austrian strudels, freshly and intimately prepared (Wednesday to Sunday, 4 times daily).

Animal Encounters

We stroll past the palm house to the world's oldest zoo. Here, over 650 species find a home, and we experience the perfect blend of imperial grandeur and modern animal care.

The Perfect Photo Spot

After the zoo excursion, we reach the Gloriette via the exit near the Tiroler Hof. Enjoying a Viennese Melange and a Sacher-torte, we admire the view over Vienna and the palace grounds.

Delightful Finale

Our imperial day concludes with a wine tasting at the Restaurant Joseph II, naturally accompanied by Austrian specialties like schnitzel.

Heute erkunden wir das Schloss Schönbrunn, Österreichs beliebteste Attraktion. 40 prunkvolle Räume, inklusive der Privatgemächer von Franz Joseph & Sisi und den Räumen von Maria Theresia warten auf uns. Dank rechtzeitiger Buchung eines Time Slots können wir direkt starten.

Spaziergang durch die Geschichte

Im Anschluss entdecken wir den 186 Hektar großen Schlosspark (fast so groß wie Monaco). Mit der Schönbrunn App bestens für die Navigation ausgestattet, erkunden wir u.a. den Irrgarten, das Palmenhaus und den Rosengarten.

Gaumenfreuden und Kultur

Eine Stärkung gönnen wir uns bei der einzigartigen Gerstner K. u. K. Hofzuckerbäcker Show, wo wir traditionelle österreichische Strudel verkosten können, frisch und hautnah zubereitet (Mittwoch bis Sonntag, 4x täglich).

Tierische Begegnungen

Wir spazieren am Palmenhaus vorbei zum Tiergarten, dem ältesten Zoo der Welt. Hier finden über 650 Tierarten ein Zuhause, und wir erleben die perfekte Kombination aus imperialer Pracht und moderner Tierhaltung.

Der perfekte Fotospot

Nach dem Zooausflug erreichen wir über den Ausgang beim Tiroler Hof die Gloriette. Bei einer Wiener Melange und einer Sacher-torte genießen wir den Blick über Wien und die Schlossanlage.

Genüsslicher Abschluss

Unser kaiserlicher Tag findet seinen Abschluss bei einer Weinverkostung im Restaurant Joseph II, natürlich mit österreichischen Spezialitäten wie dem Schnitzel.



© GMS Gourmet GmbH



LIKE COLA, BUT JUICY!



Spezi
Orange
0.33l can



Information

ZAHLUNGSMÖGLICHKEITEN

Der Verkauf an Bord erfolgt im Namen und auf Rechnung der Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland, Geschäftsführer: Marius Banholzer, HRB 279963 (Amtsgericht München). Bitte haben Sie Verständnis, dass wir an Bord ausschließlich Kartenzahlungen bis € 1000 und kontaktlose Zahlungen bis € 35 mit den unten angegebenen Zahlungsmitteln akzeptieren. Bei Kreditkartenzahlungen von über € 50 bitten wir Sie, sich mit einem amtlichen Lichtbildausweis auszuweisen. Alle Preise sind inkl. Mehrwertsteuer. Sie können Ihren Kaufbeleg nach dem Flug auf dem folgenden Portal abrufen/ herunterladen: <https://www.rim-ereceipt-austrian.com>

WISSENSWERTES ZUM MEILENEINLÖSEN AN BORD

Sie können für Ihren Einkauf auch Ihre Miles & More Prämienmeilen einlösen. Die eingelösten Meilen werden Ihnen automatisch nach Kaufabschluss von Ihrem Miles & More Konto abgebogen. Eine Kombination von Einlösen der Meilen und die Zuzahlung in Euro ist auch möglich. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir beim Einlösen von Meilen neben Ihrer Miles & More Card auch Ihre Kreditkarte erfassen, um bei nicht ausreichendem Meilenstand Ihre Kreditkarte mit dem ausstehenden (Zu-) Zahlungsbetrag zu belasten. Es gelten die Miles & More Teilnahmebedingungen.

SERVICE

Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Wir bitten um Verständnis, dass wir u. U. nicht alle Artikel vorrätig haben. Dieser Service wird Ihnen auf ausgewählten Linienflügen mit einer Flugzeit von bis zu 180 Min. angeboten. An Bord dürfen nur alkoholische Getränke konsumiert werden, die Sie im Bordverkauf erworben haben. Informationen zu Allergenen erhalten Sie von Ihrem Kabinenpersonal. Die Crew ist angewiesen, Verpackungen des Bordverkaufsortiments nicht zu öffnen. Zur Wahrung Ihrer gesetzlichen Ansprüche wenden Sie sich bitte unter Vorlage Ihres Kaufbelegs an folgende Adresse: Retail in Motion Europe GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Straße 6, 51147 Köln, Deutschland, E-Mail: austrian-melangerie@retailinmotion.com. Die Ihnen gesetzlich zustehenden Gewährleistungsrechte bleiben hiervon unberührt.

DATENSCHUTZ

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland. Im Rahmen eines Bordverkaufs verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten (Verkaufsdaten, Flugdaten und Zahlungsdaten) und übermitteln diese zur Abwicklung Ihrer Bestellung an unsere Zahlungs- und IT-Dienstleister. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 b) DSGVO (Vertragserfüllung). Eine Datenverarbeitung oder Datenweitergabe für andere Zwecke findet nicht statt. Die Daten werden entsprechend den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten für eine Dauer von 10 Jahren aufbewahrt. Entsprechend den gesetzlichen Vorschriften haben Sie Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung sowie Recht auf Widerspruch und Datenübertragbarkeit sowie ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde (Art. 12–23, 77 DSGVO). Für Fragen zum Thema Datenschutz können Sie einen Datenschutzbeauftragten per E-Mail unter dpc-germany@retailinmotion.com oder postalisch unter Retail in Motion Europe GmbH, Datenschutzbeauftragte(r), Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, Deutschland erreichen.

PAYMENT OPTIONS

On-board sales are made on behalf of and for the account of Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany, managing director: Marius Banholzer, commercial register number 279963 (district court of Munich). Please note that we only accept card payments up to € 1000 and contactless payments up to € 35 per passenger for the payment methods listed below. For credit card payments over € 50, a government-issued photo ID is required. All prices include VAT. You can also download your receipt on our portal after the flight: <https://www.rim-ereceipt-austrian.com>

INFORMATION ABOUT REDEEMING AWARD MILES ON BOARD

You can pay for your purchased products by redeeming your collected Miles & More award miles. The miles will automatically be debited from your Miles & More account. You can also pay for items with a combination of miles and Euros. Please note that your credit card is required when you redeem miles with your Miles & More Card to charge your credit card with the outstanding (additional) payment amount in case of insufficient miles credit. The Miles & More eligibility requirements apply.

SERVICE

Actual products may vary from the illustrations. We apologise if some products are not available. This Service is only available on selected scheduled flights with a flight time up to 180 Min. Only alcoholic drinks that have been purchased on board may be consumed on board. For information about allergens, please ask your cabin crew. The cabin crew has been instructed not to open the sealed packaging of products offered for sale on board. To assert your consumer rights, please contact the following with your receipt: Retail in Motion Europe GmbH, Inflight Sales Department, Albin-Köbis-Straße 6, 51147 Cologne, Germany, email: austrian-melangerie@retailinmotion.com. Your statutory warranty rights are unaffected.

DATA PROTECTION

The data controller is Retail in Motion Europe GmbH, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany. In the context of on-board sales, we process your personal data (sales data, flight data and payment data) and transmit it to our payment and IT service provider for the purpose of processing your order. Art. 6(1)(b) GDPR (performance of contract) forms the legal basis for data processing. No data is processed or shared for other purposes. Data is stored for a period of 10 years in accordance with the statutory retention obligations. By law, you have the right to disclosure, the right to rectification, the right to erasure, the right to restriction of processing, the right to object to processing, the right to data portability and the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority (Art. 12–23, 77 GDPR). If you have any questions about data protection, please contact us by email at dpc-germany@retailinmotion.com or by post at Retail in Motion Europe GmbH, Data Protection Officer, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany.



VISA



*Carbon-neutral: Carbon emissions reduced by 50 % compared to 2005 and 50 % offset.



The water to fly.
nachhaltig #jungbleiben

